

Medienmitteilung vom 10.6.2021

## **Startschuss für Kita auf Kirchfeld**

**Auf dem Areal vom Kirchfeld Horw wird auf Herbst 2022 eine öffentliche Kindertagesstätte erstellt. Die Kita Strampolino plant 30 Betreuungsplätze inkl. Hort für Kinder ab 3 Monaten, die interessierten Eltern aus Horw und Umgebung offenstehen. Mit diesem neuen Angebot stärkt die Kirchfeld AG ihre Position als attraktive Arbeitgeberin und fördert die Vereinbarkeit von Beruf und Familie. Es ist gleichzeitig die Umsetzung des ersten Meilensteins der Strategie 2030 mit dem Titel «Kirchfeld – wo Horw sich trifft» und fördert generationsübergreifende Begegnungen auf dem Kirchfeld-Hügel.**

Das geplante neue Angebot, welches durch die Kita Strampolino GmbH betrieben wird, ist in seiner Art innovativ und einzigartig. Für die Betreuungsplätze werden den Eltern nicht Betreuungspauschalen verrechnet, sondern die effektiv genutzte Betreuungszeit pro Monat minutengenau in Rechnung gestellt. Es werden auch keine Fixtage verlangt von den Eltern, das Angebot ist maximal flexibel. Die Öffnungszeiten werden stark auf die Bedürfnisse der Mitarbeitenden vom Kirchfeld und anderen Eltern in Bereich der Pflege und Hotellerie ausgerichtet, mit Montag bis Freitag jeweils 6.00 - 20.00 Uhr und am Samstag 6.00 - 18.00 Uhr. Betriebsferien gibt es ausschliesslich über Weihnachten/Neujahr während 1 Woche.

Auf dem Kirchfeld finden die Kinder in einer autofreien, naturnahen Umgebung ein ideales Umfeld. Marco Müller, Geschäftsführer der Kirchfeld AG: «Das Kirchfeld ist ein Paradies für Kinder. Ich bin zudem überzeugt, dass wir mit der geplanten Kita einen wichtigen Vorteil haben, um auch in Zukunft genügend Pflegefachpersonen zu finden.» Morena Inäbnit, Geschäftsführerin Strampolino, ergänzt ihn: «Mit unseren anderen sechs Kita-Standorten unter anderem in Kriens Mattenhof verfügen wir über langjährige Erfahrung in der Zusammenarbeit mit Pflegezentren und 24h-Betrieben.»

Die Räumlichkeiten der geplanten Kita werden auf dem Grundstück der Kirchfeld AG im kommenden Jahr durch die Einwohnergemeinde Horw in Elementbauweise erstellt. Im Neubau, der zwischen dem Schützenhaus und dem Kirchfeld 2 zu stehen kommt, ist auch ein neuer Doppelkindergarten geplant. Alle drei beteiligten Parteien (Einwohnergemeinde Horw, Kirchfeld AG und Strampolino GmbH) schaffen so gemeinsam eine interessante Lösung für die Kinderbetreuung an einem Ort mit einem bestens aufeinander abgestimmten und sich ergänzenden Angebot, dass einen grossen Mehrwert für die Gemeinde Horw schaffen wird.

### Kontakt:

Marco Müller, Geschäftsführer Kirchfeld AG, Tel. 078 649 23 90, marco.mueller@kirchfeld.ch

Morena Inäbnit, Dr. phil., Geschäftsführerin Strampolino GmbH, Tel. 058 400 59 00, info@strampolino.ch

Bildlegende: Marco Müller (Kirchfeld) und Morena Inäbnit (Strampolino) bringen den Ball für die geplante Kita Kirchfeld in Horw ins Rollen.





# KIRCHFELD

Die **Kirchfeld AG** ist eine gemeinnützige Aktiengesellschaft und vollumfänglich in Besitz der Gemeinde Horw. Zwei Häuser bieten flexible Angebote für die stationäre Betreuung und Pflege von 159 Bewohnenden an. 190 Mitarbeitende, davon 90% Frauen, sind bei der Kirchfeld AG tätig. Die Kirchfeld AG wird von den Mitarbeitenden als attraktive Arbeitgeberin beurteilt, was ihr 2020 beim «Swiss Arbeitgeber Award» in der Kategorie «100 bis 249 Mitarbeitende» eine Top-Platzierung eingebracht hat.

Die **Strampolino GmbH** mit Sitz in Kriens betreibt aktuell 6 Kitas in Kriens, Bern, Bremgarten, Kloten, Mellingen und Zollikerberg. Neben der hohen Flexibilität beim Angebot liegt der Fokus von Strampolino auch im pädagogischen Konzept stark auf dem Bereich der Bewegung. Die Strampolino-Kitas sind offiziell "Purzelbaum"-Kitas, deren Kinder sich wesentlich mehr bewegen als in einer konventionellen Tagesstätte. Voranmeldungen für die geplante neue Kita Kirchfeld sind ab sofort möglich unter Tel. 058 400 59 00, [info@strampolino.ch](mailto:info@strampolino.ch)